
FDP Ortsverband Dreieich

FDP VERMITTELT NEUEN STANDORT FÜR POST IN BUCHSCHLAG

10.02.2021

FDP-DREIEICH VERMITTELT ERFOLGREICH NEUEN STANDORT FÜR DIE DEUTSCHE POST IN BUCHSCHLAG

Nachdem die Presse über die Suche der Deutschen Post nach einem neuen Standort in Buchschlag

berichtet hat, war der FDP-Dreieich klar: Hier muss eine Lösung gefunden werden.

Sie kontaktierte daraufhin den Mieter der Allianz-Vertretung in Buchschlag, der ohnehin plante, seine

Filiale demnächst an einem anderen Standort zu verlegen. Nachdem dieser Bereitschaft signalisierte,

das Ladenlokal kurzfristig zur Verfügung zu stellen, stellte die FDP-Dreieich umgehend Kontakt zum

Rathaus her, welches wiederum die Deutsche Post über die neue Möglichkeit für den Standort in

Buchschlag informierte. Alle Parteien konnten in kürzester Zeit zu einer Einigung kommen und der

Standort der Deutschen Post in Buchschlag ist nun gesichert.

„Wir freuen uns sehr, dass wir beitragen konnten, den Poststandort in Buchschlag zu erhalten“ sagt

Oliver Heidecker, Stadtverordneter der FDP-Dreieich. „Mit dieser Lösung ist allen Beteiligten und den

Bürgern schnell und pragmatisch geholfen worden.“

Dreieich, 10. Februar 2021